
AZ.: 10.24.12 

  
Datum 21.10.2009 

Nr.1): RA-192/2009 

Anfrage von Stadtratsmitgliedern 
(gemäß § 28 Abs. 5 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 

Fragesteller/in: Zschocke, Volkmar (Fraktion Bündnis 90/Die Grünen) 
 Name, Vorname (Fraktion) 

Kurzbezeichnung:  

Frage: 

 
Wanderweg von Neukirchen nach Klaffenbach 
Nachfrage zur RA-148/2009 
 
Am 14. September befragte ich im Rahmen o.g. Ratsanfrage die Verwaltung zu dem teilweise 
unpassierbaren Wanderweg. Anwohner teilten mir mit, dass der Ersatzweg am Golfplatz 
inzwischen instandgesetzt wurde.  
 

1. Auf welche Veranlassung und in welcher Form erfolgte diese Instandsetzung? 
 
2. Welche Kosten entstanden dabei zu wessen Lasten? 

 
3. Wurde der Golfclub an dieser Instandsetzung beteiligt? Wenn ja: In welcher 

Größenordnung? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

gez. Volkmar Zschocke 
Unterschrift (Fragesteller/in) 

 
                                                 
1) wird von der Geschäftsstelle des Stadtrates ausgefüllt 




